

## ¿Qué hacemos contra el abandono de los animales?

La Sociedad Protectora de animales de Ferrol se encarga de dar cobijo a aquellos animales que quedan abandonados, darles alimento y buscarles una familia de acogida, por tanto, la protectora "Arco da Vella" es una solución contra el abandono masivo de animales cuando llegan las épocas de vacaciones. Las mascotas son uno de los productos que la sociedad consume: siendo así, los perros y los gatos y demás mascotas son unos más de esos objetos que cuando pasan de moda o aparece uno nuevo que resulta más atractivo, lo tiramos y nos quedamos con el último modelo. Con frecuencia oímos: "Me mudo a un piso y no tengo sitio", "no puedo correr con los gastos que exige el animal", "estoy cansado de los destrozos que causa" y otras excusas similares, la consideración de las respuestas y su relación con la realidad de cada caso permite comprender que en todos ellos, la decisión tomada es la más fácil: desprenderse del animal que encarar cualquier decisión que permita conservarlo y son los adultos los que más fácilmente se deshacen de ellas ya que en los niños establecen lazos afectivos más intensos con sus mascotas.

### Origen de la asociación "Arco da vella"

"La formamos en el 2009, empezamos poco a poco, y a medida que la gente nos fue ayudando hemos ido cogiendo fama y aumentando el número de clientes y el número de animales recogidos, ya que con poco espacio y pocas ayudas económicas poco podíamos hacer.

Ahora mismo llevamos 119 perros desde que fundamos la asociación, y más de 60 gatos. Recogemos todo tipo de perros, incluso hemos tenido, y aún tenemos algún perro con pedigrí. A los perros que recogemos siempre les ponemos el chip, pero algunos perros que hemos encontrado ya venían con él puesto.

Nunca nos ha pasado que algún perro que nos adoptaran, más tarde lo abandonaran.

No ha sido la primera vez que un animal nos ha muerto por estar excesivamente delgado, o por las lesiones y daños que tenía, aún habiendo intentado ayudarle por todos los medios. Mientras que los animales estén enfermos o todavía no estén en condiciones de ser adoptados, no los entregamos.

No solo tenemos perros y gatos, incluso hemos tenido algún reptil, hemos tenido cobayas, hamsters, e incluso hemos tenido una gaviota. Y todos ellos han sido adoptados.

La gente preferentemente quiere perros pequeños, de poca edad, y son así los que más adoptan.

Las adopciones son gratuitas claro, y la gente puede elegir el tipo de animal que quiere adoptar sin nosotros ponerle ningún tipo de impedimento.

### Ayúdales

La asociación "Arco da Vella" te invita a que a que nos ayudes y colabores en la lucha contra el abandono de los animales, los animales lo necesitan y te lo agradecerán. Toda ayuda es poca, ánimo



### ¿Cómo actúan?

Los perros los tenemos en casas particulares de los ayudantes de esta asociación, normalmente cuando los vamos a recoger es porque nos llaman, suelen estar en muy malas condiciones, muy delgados, con múltiples heridas, incluso hemos tenido alguno atropellado y otros con intentos de haber sido ahorcados. Para ayudar a este tipo de animales necesitan de cuidados especiales e incluso muchos necesitan ser operados de urgencia, pero no siempre disponemos del dinero necesario para poder pagar esta operación, por eso ponemos a los animales que necesitan con prioridad la operación delante de otros para los que no es necesaria o puede esperar, para conseguir este tipo de ayuda económica para poder pagar la operación pedimos a veterinarios, tiendas de animales, y personas y tiendas que nos ayuden, simplemente para ayudar a estos pobres animales que seguramente no se merecían lo que les ha pasado. Algunos otros animales simplemente necesitan de cuidados sencillos, como alimentación, baños, y sobre todo mucho cariño, porque todos los animales que hemos recogido venían muertos de miedo.

### ¿Dónde encontramos?

Web: [arcodavella.jimdo.com/](http://arcodavella.jimdo.com/),  
tuenti o facebook; Protectora Arco da vella.

### Asociaciones en colaboración

De momento no da ganancias como nos gustaría, pero confiamos en que la gente nos ayude, como lo están haciendo muchas personas y asociaciones ya. Un colaborador importante es Atega una asociación solo gallega, pero también lo hace la famosa Green Peace.

